



Presse Nationale

> Politique



Face aux sénateurs hier, Alassane Ouattara : « Aucun désordre ne sera toléré en 2020 »

Le Président de la République, Alassane Ouattara, par ailleurs président du RHDP, a reçu les sénateurs issus des rangs dudit parti. C'était, hier, au Palais de la Présidence au Plateau. Occasion pour le premier des Ivoiriens de se prononcer sur l'actualité politique nationale, mais surtout de rassurer ses compatriotes. Il a fait savoir que le scrutin se tiendra en octobre 2020. « Rien ne pourra s'opposer à cela. Cela se fera sans peur », a-t-il assuré. Alassane Ouattara a mis en garde les fauteurs de trouble : « Aucun désordre ne sera toléré. La paix est la prunelle de nos yeux ».



Amadou Soumahoro échange avec l'ambassadeur du Maroc

Le président de l'Assemblée nationale, Amadou Soumahoro a reçu hier au Plateau, en audience l'ambassadeur du Maroc en Côte d'Ivoire, Kettani Abdelmalek. Les personnalités ont abordé diverses questions relatives aux relations entre les deux pays que sont entre autres la collaboration des Parlements ivoirien et marocain pour leur apport au développement des pays respectifs.

> Economie



7ème revue annuelle des projets financés par la Banque mondiale : Plus de 1 300 milliards accordés à la Côte d'Ivoire

«Le volume des interventions de la Banque mondiale en Côte d'Ivoire est passé de 345,64 milliards FCFA en 2015 à près de 1 382,51 milliards FCFA en juin 2019, soit une hausse de 400% », a indiqué le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, hier à la Primature, à l'occasion de la 7ème revue annuelle de la performance des projets financés par la Banque mondiale. Jugeant « satisfaisante » cette performance, Amadou Gon Coulibaly estime, cependant, que la Côte d'Ivoire devrait rester «vigilante » au regard de son taux de décaissement.



Lutte contre la faim et la malnutrition : L'Afrique s'engage contre le fléau

Créé en mars 2019, le Centre d'Excellence régional contre la faim et la malnutrition (CERFAM), a tenu, hier 24 juin, une Concertation régionale sur l'état d'avancement des feuilles de route pour l'élimination de la faim et de la malnutrition en Afrique. Rencontre ouverte par le Vice-Président, Daniel Kablan Duncan, facilitateur national «faim zéro ». Il a invité l'ensemble des acteurs à agir vite. «Plus que jamais, cette problématique doit être au cœur de nos stratégies de lutte contre l'extrême pauvreté et de promotion de la prospérité partagée, en tant que dimension importante de développement social et humain. Nous devons nous unir et coordonner nos efforts pour améliorer cette situation », a-t-il indiqué.



Pierre Laporte fait ses adieux à Ouattara

Le directeur des Opérations de la Banque mondiale en Côte d'Ivoire, Pierre Laporte, a fait ses adieux hier, au Président Ouattara. En fin de mission, il a fait le point de la coopération entre son institution et la Côte d'Ivoire. Selon lui, les deux parties ont, à ce jour, des projets d'envergure, plus structurants, qui sont passés de 50 à 300 millions de dollars.

> Société

Zanasso, après l'électrification du village : Amadou Gon Coulibaly offre une mosquée



aux populations

Les populations de Zanasso, sous-préfecture de Kolia, sont heureuses de prier désormais dans une nouvelle mosquée. Elle a été inaugurée, le 21 juin dernier, par le député-maire de Gbon, Alpha Yaya Touré. « Cette mosquée n'est que le début d'une série d'actions posées par le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Il y a la construction de 5 centres de santé dont les travaux seront achevés dans deux semaines. Il s'agit du centre de santé de Ziasso, de Kpafonon, de Maranaman, de Kelegbala et Monogo », a révélé l'émissaire du Premier ministre. En plus de ces ouvrages, il a précisé que la construction de quatre écoles coraniques et de logements pour les instituteurs est également en cours.



Réformes hospitalières, santé publique, lutte anti-tabac : 3 projets de loi adoptés

Trois projets de loi sur la santé, à savoir l'orientation de la politique de santé publique, la réforme hospitalière et la lutte anti-tabac ont été adoptés, hier 24 juin 2019 à Abidjan, par les députés de la commission des affaires sociales et culturelles. Aka Aouélé, ministre de la Santé et de l'Hygiène publique souhaite fédérer les acteurs autour d'un diagnostic partagé, de la santé pour tous, des leviers communs de réponse stratégique contre les endémies.

> Sport



Paulin Danho consolide la coopération sportive

Le ministre des Sports, Paulin Claude Danho a été invité à déjeuner par son homologue égyptien, Dr Ashraf Sobhy après une audience à son cabinet, dimanche 23 juin 2019. L'émissaire du gouvernement ivoirien a transmis les chaleureuses salutations du Président de la République, Alassane Ouattara au Président égyptien Abdel Fattah Al-Sissi et au peuple d'Egypte. Les deux ministres souhaitent consolider les relations entre les deux pays par une coopération sportive dynamique et réciproquement fructueuse.



CAN 2019 / Civ-Afrique du Sud : Amadou Gon Coulibaly fait des heureux à Treichville

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a agréablement surpris les populations d'Abidjan-Treichville mobilisées derrière le maire de la commune, François Amichia pour soutenir les éléphants, à la «fan zone», située au rond-point de la rue 12. Amadou Gon Coulibaly, a offert 5 millions de FCFA, à la mairie de Treichville, au Comité national des supporters des éléphants (CNSE), et à la jeunesse de la commune. Cette action a suscité des scènes de joie des populations.

A l'International

> Sport



CAN 2019: la Côte d'Ivoire vient à bout de l'Afrique du Sud

Entrée en lice réussie pour les Éléphants ivoiriens, vainqueurs de l'Afrique du Sud lundi au Caire (1-0). Face à des Bafana Bafana inoffensifs, les hommes d'Ibrahim Kamara ont dû faire preuve de patience avant de trouver l'ouverture. Grâce à Jonathan Kodjia, les voilà lancés dans cette CAN.

Vu sur le Net

> Economie



Projets financés par la Banque mondiale : La CI atteint un niveau de décaissement de 146,5 milliards FCFA

La Côte d'Ivoire est classée parmi les meilleurs élèves en ce qui concerne le décaissement des projets financés par la Banque mondiale. Le directeur des Opérations de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire, Pierre Laporte a exprimé le satisfecit de l'institution qu'il dirige, en ce qui concerne la capacité d'absorption des crédits de la Banque par la Côte d'Ivoire. Il a noté, lundi 24 juin 2019, au cours de la 7ème Revue annuelle du portefeuille des projets financés par la Banque, un bon niveau de décaissement de la Côte d'Ivoire lequel, a-t-il dit, a atteint 146,5 milliards de FCFA à juin 2019, contre 117,7 milliards de FCFA en 2018.

> Société



Des équipements de pointe pour l'hôpital général d'Abobo

L'hôpital général de la commune d'Abidjan-Abobo bénéficie désormais des équipements de dernière génération pour permettre à la population d'avoir des soins de qualité. C'est le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, qui a procédé à l'inauguration de cet établissement sanitaire le 21 juin en compagnie du ministre d'Etat, ministre de la Défense Hamed Bakayoko, maire d'Abobo. Les travaux de réhabilitation et d'équipement ont coûté environ 8,5 milliards de FCFA et entrent dans le cadre du programme visant à doter le pays d'un réseau d'infrastructures de qualité, accessibles à tous.



La construction à Abidjan de 3 000 logements sociaux annoncée

Le ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme a signé un protocole d'accord avec Shelter Afrique portant sur la construction à Abidjan de 3 000 logements sociaux, a-t-on appris auprès de la tutelle. Le ministre Bruno Koné en marge de la 38ème Assemblée générale annuelle de Shelter Afrique, ouverte le 18 juin 2019 à Marrakech (Maroc), a paraphé le document.



Médecine et réadaptation: L'ambassadeur de France offre des équipements médicaux au Chu de Yopougon

Des équipements médicaux composés de fauteuils roulants, de chaussures thérapeutiques, d'orthèses élastiques de contention des membres, des chaussures confort pour bébés et divers équipements. Le tout d'une valeur de 30 000 euros, soit environ 20 millions de FCFA. C'est le don offert par l'ambassade de France en Côte d'Ivoire, par l'entremise du Pôle Saint Hélier de Rennes, au Centre hospitalier universitaire de Yopougon. Ces équipements médicaux sont destinés au service de Médecine physique et de la réadaptation (Mpr), où des patients sont pris en charge pour les cas de rééducation fonctionnelle.

> Sport



CAN 2019 : le Premier Ministre Ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, à Treichville pour suivre le premier match des éléphants

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a assisté hier au Rond-Point de la rue 12, dans la commune de Treichville, à Abidjan, au match Côte d'Ivoire - Afrique du Sud au Caire, en Egypte. « Je me réjouis d'être à Treichville pour suivre ce premier match de notre équipe nationale. J'apprécie l'ambiance conviviale dans cette commune cosmopolite. Bonne chance aux Eléphants pour ce match et pour la suite », a dit Amadou Gon Coulibaly. (Source : Primature)



CAN 2019 : la Côte d'Ivoire s'impose devant l'Afrique du Sud (1-0)

Pour son premier match de poule (D), l'équipe de la Côte d'Ivoire a arraché ses trois points face à celle de l'Afrique du Sud, au cours d'une rencontre âprement discutée ce lundi au stade militaire du Caire (Egypte). A la 64ème minute, Jonathan Kodjia parvient à faire la différence en inscrivant l'unique but du match.

Agence de Presse

> Economie



Admission d'une nouvelle cohorte de 10 PME au Programme Elite BRVM Lounge

Dix nouvelles Petites et moyennes entreprises (PME) ont été admises, lundi, au Programme Elite de la Bourse régionale des valeurs mobilière (BRVM) au cours d'une cérémonie présidée par le ministre ivoirien du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des Petites et moyennes entreprises (PME), Souleymane Diarrassouba. Ces entreprises qui constituent la troisième cohorte d'entreprises portent à trente, le nombre des PME bénéficiant du Programme Elite BRVM Lounge.



Pierre Laporte et Babacar Cissé font leurs adieux à la Côte d'Ivoire

Le directeur des Opérations de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire, Pierre Laporte et le coordonnateur du système des Nations Unies en Côte d'Ivoire, Babacar Cissé, tous deux en fin de mission, sont allés faire lundi leurs adieux au Président de la République, Alassane Ouattara.

Plus de 23% de la population en Afrique subsaharienne en insécurité alimentaire



La sous-alimentation et l'insécurité alimentaire connaissent une hausse sans précédent, en Afrique subsaharienne avec plus de 23% de la population en insécurité alimentaire et 21% en sous-alimentation, a déploré, lundi à Abidjan, le Vice-Président ivoirien Daniel Kablan Duncan. Il s'exprimait à l'ouverture de la concertation régionale sur l'état d'avancement des feuilles de route pour l'élimination de la faim et de la malnutrition en Afrique organisée par le Centre d'excellence régional contre la faim et la malnutrition (CERFAM), en collaboration avec le Conseil national pour la nutrition, l'alimentation et le développement de la petite enfance (CONNAPE) et le Programme alimentaire mondial (PAM).



Le comité d'organisation du 27ème Congrès de l'UPU effectue une mission à Berne

Dans le cadre des préparatifs du 27ème Congrès de l'Union postale universelle (UPU) prévue en 2020 à Abidjan, une délégation du Comité national d'organisation (CNO) conduite par le secrétaire permanent, Catherine Diop, s'est rendue à Berne, en Suisse, au siège de l'institution. Cette visite a eu lieu le 13 juin, rapporte une note d'information du ministère ivoirien de l'Economie numérique et de la Poste .



Abidjan abrite la 37ème assemblée générale ordinaire de la CICA-RE

La 37ème Assemblée générale ordinaire des actionnaires de la Compagnie commune de réassurance des Etats membres de la Compagnie interafricaine de marché d'assurance (CIMA), placée sous la présidence du ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné, se tiendra, à Abidjan, les 27 et 28 juin 2019 et statuera sur les comptes de l'exercice 2018. Ces assises, selon un communiqué, seront couplées avec trois séminaires CICA-RE destinés aux cadres des sociétés d'assurances vie et non vie et des administrations de contrôle.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.